

○令和3年度中に整いました！

●自治組織事務所を開設することができました！
長桜集会場の一角をお借りして、自治組織の事務所を開設しました。地域の方々と一緒に、身近な自治組織となるよう取り組んでいきます。



○これからの方向性が示されました！

●これからの自治組織は「三地区との連合体である」という方向性が示されました。
地区との繋がりをより深めていくため、区長さんにも話し合いの場に同席いただいています。



区長さんにインタビュー！



○これからの南地域自治組織に期待すること

秋田・大屋敷・豊田の3地区との連合体として町との架け橋となり、委員さんとの情報共有を通して地域の方々の本音の伝達や子孫へ繋ぐ良き伝承を三位一体となって大きく発展していく予感がします。

○南地域の良いところ

豊かな自然から感じる四季が美しいところが自慢です。道路や施設も充実しており、子供との距離が近く郷土意識が残っている南地域らしさが魅力です。



秋田区長 舟橋新介
豊田区長 社本盛治
大屋敷区長 宮地清敬



持っていますか？災害時に役立つ戸別受信機

ワクチン接種情報も放送しています！

戸別受信機は、地震や台風など非常時の際に防災情報を聞くことができ、普段は毎日朝夕の定時に町からのお知らせを放送しています。



町では無償貸出をしていますので、まだお持ちでない方は大切な命を守るために設置をご検討ください。貸出の申し込みは町民安全課の窓口で行っており、その場で受け取ることができます。

(町民安全課：95-1966)

地域のたからもの vol.51 ～ハッピーバースデー！長年橋～

「大栄橋西」交差点を五条川沿いに南へ進むと、左手に長年橋、そして五条橋が架かっています。この2つの橋は、いつから架かっていたのでしょうか？記録で確認できるのは、天保12年（1841）に描かれた大屋敷村の絵図です。少なくとも江戸時代からこの場所に橋が架かっていました。



今から180年以上も前から場所を大きく移動することなく、五条川の往来を見守ってきた長年橋と五条橋は、その間何度も架け替えや改修が行われました。実は今架かっている長年橋は竣工が昭和47年（1972）3月。ちょうど今月で50年という節目になります。もしよろしければ、通行したり見かけたりした時、心の中で祝ってあげてください。

長年橋（大屋敷）

青パト隊員絶賛募集中！

* 青色防犯パトロール講習を受けていなくても参加できます。

一緒に活動していただける方、ご連絡ください。

■ 連絡先 南地域自治組織事務所（秋田三丁目397番地）

☎ 75-1731



◆ 「南地域まちづくりかわら版」は、大口町ホームページで見ることができます。

大口町ホームページ

<https://www.town.oguchi.lg.jp/4235.htm>

◆ 「南地域自治組織事務所」

秋田三丁目397番地

☎/FAX 0587-75-1731

E mail minamitiiki@md.ccnw.ne.jp

